



Photograph 9月

今月の一枚 This month's best shot

撮影／パノラマ遊花の里



かれんなコスモスに囲まれて

オレンジ色や黄色の花弁と柔らかな茎が風になびくコスモスは、かれんという言葉が当てはまる秋を代表する花です。富士山の眺望が自慢のパノラマ遊花の里で、黄花コスモスが見頃となりました。9月15日(土)・16日(日)にコスモスマつりのイベントが行われ、多くの人たちを咲き誇る花々が迎えてくれました。



いざというときに備えて

9月2日

南小学校で伊豆島田区によるモデル区訓練が行われ、約350人の区民が参加しました。今回の訓練では避難訓練で経路を確認した後、間仕切りボードや簡易トイレの設置、医療救護・トリアージ訓練が行われました。参加者は緊張感を持って訓練に臨んでいました。



長寿を祝う

9月8日

敬老会が市民文化センターで行われました。75歳以上の方が対象で、午前の部と午後の部合計1,883人が出席しました。小学生が作文を朗読し「おいしい野菜を作ってくれてありがとう」などおじいちゃんやおばあちゃんに感謝の気持ちを伝えました。



スピード・アンド・チャージ

9月8・9日

太陽生命ウィメンズセブンズ2018第3戦が運動公園で行われました。7人制女子ラグビーの最高峰大会で、日本のトップチーム11チームが熱戦を展開。トライが決まると観客から大歓声が送られました。激戦の末、三重パルズが優勝しました。



1人暮らしの高齢者に花をプレゼント

9月12日

敬老の日を前に、東静岡ヤクルト販売㈱の「愛の一声運動」で、ヤクルトレディが1人暮らしの高齢者の方へ花を届けました。千福が丘に住む加藤正子さんは花を受け取り、「今日は花びんを開けて楽しみにしていました」と微笑んでいました。



ホールインワンをねらって

9月13日

シニアクラブの秋季グラウンドゴルフ大会が総合グラウンドで行われ、54チーム265人が競いました。芝生や凹凸で力の加減が難しく、飛びすぎたりナイスショットが出たりし、チームみんなで一喜一憂。悔しさを笑い飛ばして、楽しんでプレーしていました。



神前相撲で“はっけよい、のこった”

9月16日

佐野八幡宮例大祭奉納子ども相撲大会が境内で行われました。参加したのは地区の子どもたち50人。押し相撲あり投げ相撲ありと、力のぶつかり合う取組に、応援の人たちも力が入ります。真剣なまなざしでの取組が終わった後の、子どもたちの笑顔が印象的でした。

広報特派員始動!!

9月11日



9月11日(火)に、広報特派員の委嘱状の交付式と研修会が行われました。交付式では市長から委嘱状が手渡され、研修会では㈱静岡新聞社の水島重慶さんに取材時の注意点やカメラの使用方法を教わりました。

広報特派員は、広報すそのや市公式SNSなどの掲載内容を充実させ、新鮮で親しみやすい記事の発信を目指し、市内で行われるイベントや心温まる出来事を取材したり、景色などの写真撮影をしたりします。

いよいよ、広報特派員が市内各地のイベントや写真撮影に出向きます。取材した記事や写真は随時掲載しますので、楽しみに！